
 
Die Vorsitzende bedankte sich bei der Verwaltung und den Ausschussmitgliedern für die gute 
Zusammenarbeit in dieser Legislaturperiode und verabschiedete die Anwesenden.  
 


